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QUE FAIRE LORSQUE 
L’ÉVÉNEMENT ARRIVE ? 

 
Vital Frosi 

 
https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk 

 

 

Famille cosmique bien-aimée.  Bienvenue sur la chaîne WE ARE ONE.  

J'apporte des messages des HIÉRARCHIES DE LUMIÈRE. 

 

Mon cher. Nous allons aborder ici un autre sujet lié à la réflexion de vous tous 

qui suivez cette chaîne et profiter également de l'occasion pour répondre à 

quelques questions que beaucoup d'entre vous se posent encore.  

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk
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Aujourd'hui, j'apporte comme sujet intitulé dans cet audio « Que faire lorsque 

l'événement arrive ? », nous allons donc aborder ce sujet pour clarifier ces 

doutes. Nous parlerons également de l'inversion des pôles magnétiques, en 

rappelant que les pôles magnétiques ne sont pas les pôles géographiques. 

Nous discuterons également de l'inclinaison de la Terre et de la façon dont elle 

affecte l'incidence de la lumière reçue. Nous parlerons également de la grille 

magnétique, placée autour de la Terre par les êtres de la No Light, afin 

d'emprisonner et de maintenir toute l'humanité en quarantaine. S'il reste du 

temps, nous parlerons également des portails multidimensionnels et de la 

communication avec d'autres civilisations, des lignes telluriques, des pyramides 

et des cétacés comme ancres de l'énergie terrestre, des océans comme source 

d'énergie et du Placton.   

1.-Que faire lorsque l'événement arrive ?- Nous ne pouvons pas savoir quand, 

ni comment, ni de quelle manière nous ferons face à cet événement, si cet 

événement existe, puisque nous avons des événements tous les jours. Que 

faire lorsque cet ÉVÉNEMENT MAXIMUM arrive ? Il y a une prédiction, alors 

préparons-nous pour que rien de grave ne se produise. Surtout pour que 

personne ne subisse des peurs inutiles.  Tous les événements futurs sont 

synchronisés, contrôlés et organisés au sein du PLAN DIVINE.  

Oui, ce PLAN DIVIN est le meilleur pour l’humanité, car il signifie la libération 

définitive des âmes incarnées sur Terre. Quelqu’un aurait-il peur s’il était 

emprisonné et apprenait qu’il serait bientôt libéré et qu’il serait enfin libre ? 

Évidemment, personne n’aurait peur, ce serait plutôt un motif de grande joie et 

de célébration et surtout si cela se produisait, je pense qu’il y aura un moment 

que nous définirons comme un ÉVÉNEMENT, même si ce sera le « coup de 

marteau final ». , ou comme on dit « Final Point », le temps est passé !. Lorsque 

ce moment viendra, ce sera certainement la libération des âmes du joug d’un 

système d’épreuves et d’expiations, où la douleur et la souffrance ont toujours 

été une possibilité très réelle. 

La délivrance de ce cycle d’épreuves et d’expiation sera vraiment une chose 

merveilleusement grande et de la plus haute importance.  Donc, pour 

commencer, il ne faut pas avoir peur de l’Événement.  Le point le plus important 

est que nous ne devons pas avoir peur, car ceux qui sont dans le CONTRÔLE 

(DIEU*) sont ceux qui nous ont créés. L'ÉNERGIE DE CRÉATION est aussi 
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l'énergie qui fera bouger tous les événements pour que la Terre fasse enfin sa 

transition et que l'humanité, les âmes, montent.  Certains conseils sont vagues 

et disent que beaucoup d'entre nous sont, ou seront, prêts à aider ceux qui 

finiront par avoir peur ou ne sauront pas quoi faire. Probablement vous, qui êtes 

ici dans ce groupe, dans cette famille dont je dis toujours que nous sommes 

une famille ici, êtes alignés dans une fréquence plus ou moins similaire, une 

harmonie, une affinité. C'est pourquoi les orientations viennent et vous les 

absorbez parce que vous allez avoir besoin de ces informations, sinon vous 

seriez dans un autre groupe où les orientations sont un peu différentes, donc si 

vous êtes ici, vous êtes probablement dans le groupe qui aidera ceux qui en ont 

besoin. il. C'est pourquoi parfois nous nous sentons seuls au sein de familles, 

de groupes d'amis, personne n'est en phase avec nos idées. Pourquoi ? Parce 

que ce n'est pas nécessaire.  

Nous sommes ici, dans une famille d'âmes prêtes à recevoir les instructions 

nécessaires et à agir le moment venu. J'aime citer ici une phrase que je répète 

depuis 8, 9, 10 ans. Même si nous n’avons pas l’information exacte, quel que 

soit l’Événement et de quelque manière qu’il soit, ce sera « quelque chose de 

différent » et quand ce « quelque chose de différent » arrivera, nous devrons 

simplement rationaliser et nous dire : « Alors l’Événement est ici, c'est parce 

que même les personnes qui se considèrent éveillées ont encore une certaine 

peur en elles. Cela donne des frissons de penser à certaines choses comme « 

l'Événement », comme le contact avec les « Extraterrestres », entre autres 

informations que l'on ne comprend pas encore complètement et il est normal de 

ressentir cela. 

Ne vous inquiétez pas, personne n'entre dans une forêt, aussi familière soit-elle, 

sans faire preuve d'un peu de prudence, d'un peu de conseils pour se sentir au 

moins un peu en sécurité, et l'Événement nous apporte cette perspective et 

cette incertitude, et c'est normal. que nous avons tous toujours des doutes et 

qu'allons-nous faire !, mais ce que je dis ici, sert, a servi et continuera à servir, il 

suffit de comprendre !   

Nous avons donc enfin atteint ce point.  Concernant l'Événement, je pense qu'il 

n'y a pas grand chose à dire car nous n'avons pas beaucoup d'informations ou 

de certitudes, mais on peut dire que cet Événement apporte déjà quelque 

chose que beaucoup de gens évoquent sans vraiment comprendre ce que 
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signifie l'inversion des pôles magnétiques terrestres. . Beaucoup pensent que le 

pôle Sud et le pôle Nord vont changer de place.  Ce n'est pas comme ça. Ce 

sont les pôles géographiques. S’ils changeaient, notre Soleil ne suivrait pas le 

même chemin, ce serait évident. Le Soleil se déplacerait déjà dans une 

direction différente, de sorte que les parties de la maison qui, en juin de l'année 

dernière, recevaient du soleil et de l'ombre à certaines heures de la journée, 

seraient désormais différentes. Mais ce n'est pas comme ça. Tout est 

exactement comme avant. Ce qui change, ce sont les pôles magnétiques. 

Qu'est ce que ça signifie?. Il est compréhensible que les pôles magnétiques 

soient ceux qui guident les directions, les capteurs, notamment les animaux, 

notamment les boussoles et l'orientation sensorielle. En fait, il existe certains 

problèmes avec les cétacés, les baleines, les dauphins et certaines espèces 

d'oiseaux. Nous avons quelques rapports, bien que très peu nombreux pour 

l'instant, mais certaines perturbations sensorielles sont déjà perceptibles, 

notamment chez certains animaux.  

Je dirais que chez les humains, personne ne remarque ce trouble qui nous fait 

ressentir des symptômes de différents types, des sensations différentes, que 

nous ne ressentions pas auparavant. Beaucoup sont liés à ce problème 

sensoriel, dû à l’inversion des pôles magnétiques 

J’aime l’expliquer comme je le comprends. Parfois, ce sont des mots qui 

fonctionnent pour certains, mais pas pour d’autres, car chacun a sa propre 

interprétation.  Mais certaines informations que j'ai reçues vers 2016 disaient 

qu'à l'origine la terre n'était pas inclinée à ces 25º et que cette inclinaison était 

causée par les Ombres lorsque la Terre recevait ce que nous appelons les 

Archontes, ceux de NO LIGHT, qui au fil du temps ont fait ce qu'ils ont fait. fait à 

l'humanité. Ces races sont arrivées ici il y a environ 350 ans, même si nous ne 

savons pas exactement quand elles ont provoqué cette tendance dans le pays. 

Ils disposent de technologies pour cela, qui font incliner la Terre de 25º. La 

lumière provenant du Soleil n'entre pas directement dans son axe magnétique. 

Il entre par le côté, comme un choc latéral, comme dans une collision entre 

deux voitures. Elle n’entre pas par devant, mais plutôt par le côté, détournant 

ainsi la Lumière. Et la diminution de la lumière sur Terre a provoqué un 

emprisonnement encore plus grand de notre conscience. C’est pourquoi cela 
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prend tout son sens lorsque nous comprenons que tout est Lumière, tout est 

énergie, tout est fréquence.  

Une chose dont nous sommes sûrs, c'est que dans ce dernier CYCLE 

PLÉIADIEN que nous appelons le CALENDRIER MAYAN de 25920 ans, 

 

 

 

Fig 1.- Calendrier Maya 

 

Non seulement l’inclinaison de la Terre a déjà été réalisée, mais une grille 

magnétique a également été créée autour de la Terre. Une grille magnétique 

est comme une toile d'araignée sans espace pour que des êtres d'autres orbes, 

des ÊTRES DE LUMIÈRE, qui sont à l'opposé de la NON-LUMIÈRE, viennent 

évidemment ici libérer l'humanité.  Ils ont créé une sorte de mur pour que 

personne ne puisse passer. Avec cette grille magnétique, ils fermèrent 

également les Portails. 

Nous savons que les communications entre les mondes ne s’effectuent pas par 

navires. Les navires prendraient beaucoup de temps, même s'ils voyageaient à 

la vitesse de la lumière. Il y a des planètes et des étoiles à 40-50-100 000 

années-lumière. Vous pouvez parcourir les portails en quelques minutes ou 

secondes. Alors ils ont créé cette grille magnétique, ils ont aussi fermé ces 

Portails et n'ont laissé que quelques portails qu'eux seuls utiliseraient pour 

communiquer avec leurs origines, leurs planètes et étoiles d'origine. C'est 
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pourquoi il a fallu si longtemps à la Terre pour se libérer, car il n'y avait aucune 

possibilité d'y entrer. 

Certaines canalisations nous ont apporté des données selon lesquelles ce n'est 

qu'au siècle dernier, vers 1970-1980, qu'il était effectivement possible d'ouvrir 

certains portails, juste quelques-uns. Avec cela, quelques vaisseaux d’Etres de 

Libération, d’Etres de Lumière, commencèrent à arriver. Et c’est seulement 

maintenant, en quelques années, entre 4 et 6 ans, que la grille magnétique a 

commencé à se dissoudre.  

Une fois cette grille percée, c'est comme un ballon qui perd de l'air, il 

commence à se dégonfler. Une fois cette grille percée, les obscurs, ceux de la 

NON-LUMIÈRE ne pouvaient plus corriger ces trous, ni bloquer le passage 

même s'ils disposaient d'armes à plasma scalaire. Enquêtez sur les top-lets qui 

sont des bombes – ils disent que les top-lets sont des bombes. Vous 

comprendrez un peu ce que cela signifie. Ce sont des armes extrêmement 

puissantes, des milliers de fois plus puissantes qu’une bombe atomique connue 

de l’humanité. Ils menaçaient de détruire la planète et son humanité. Il 

s’agissait de la ligne Armageddon, dont nous avons parlé tant de fois ici. 

Une fois cette grille magnétique percée, l’équilibrage commença également. 

Petit à petit les ÊTRES DE L'ALLIANCE DE LA TERRE, LES ÊTRES DE 

LUMIÈRE, commencèrent à envahir avec de plus en plus de navires, de 

véritables armées de PLÉADIENS, SYRIENS, ARCTURIENS, 

ANDROMÉDENS et tant d'autres familles d'Almas et commencèrent le 

nettoyage. Nous avons déjà vu ce nettoyage évoqué ici vers 2016-2017. Cela a 

commencé au plus profond, dans ses bunkers, puis a descendu la hiérarchie 

jusqu'à atteindre les seuils de la Terre, là où se trouvaient les incarnés, qui à ce 

moment-là étaient désincarnés et qui prenaient plaisir au mal et nourrissaient 

l'humanité de leurs idées et théories du mal. . Et c’est ainsi qu’ils ont également 

été balayés des seuils. C’est maintenant à partir de 2019-2020 que le nettoyage 

a véritablement commencé chez les représentants des Ombres qui s’incarnent.  

Ils ont progressivement perdu du courant, car la grille magnétique a été détruite. 

Ils n'ont plus de communication avec leurs mondes d'origine, donc les portails 

ont été fermés et les portails de Lumière, les pyramides, les lignes telluriques et 

les vortex de la Déesse ont commencé à s'activer car ils existaient déjà ici. 
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Fig 2.- Pyramides d'Egypte 

 

Les pyramides étaient d’anciens portails énergétiques qui ancraient l’énergie de 

la Terre directement avec les énergies des étoiles et les fréquences des 

dimensions supérieures. Les lignes de Ley dont j'ai également parlé auparavant 

rejoignaient ces pyramides.  Les lignes telluriques sont des vortex qui forment 

des lignes comme des rivières qui couvrent la planète entière et relient les 

pyramides qui sont les portails.  Ces vortex servent donc également de portails 

ou de mini portails. Et c’est pourquoi les forces des ténèbres ont essayé par 

tous les moyens de fermer ces vortex. Beaucoup d’entre eux sont des vortex de 

la Déesse : Dieu le Père, Dieu la Mère, Dieu le Fils. C’est très important, c’est 

pourquoi il y a tant de problèmes entre le masculin et le féminin sur cette 

planète. 

 

Fig 3.- Lignes telluriques (Ley) 

 

Pourquoi la Déesse-Mère a-t-elle été supprimée par les forces des ténèbres il y 

a longtemps ? L'énergie de la Déesse, le féminin, a été supprimée. Nous avons 

des informations selon lesquelles le Vatican lui-même, qui a été créé longtemps 

après la venue du Christ, a été créé par ceux qui étaient en charge à cette 
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époque sur Terre. C'est pourquoi les rois ont choisi les papes et les papes ont 

choisi les rois. C'était toute une fête et le Vatican a créé sa religion catholique et 

a placé des monuments comme des cathédrales dans chaque vortex de la 

Déesse et a ainsi pris le contrôle.  

Ils contrôlaient les communications avec les êtres galactiques, car ils détenaient 

la clé des vortex des portails. Bref, l’œuvre était si bien faite que seule une aide 

extérieure à la Terre pourrait la détruire. Et grâce au PLAN DIVIN cela a été 

réalisé et finalement avec le changement de chronologie terrestre en 2010 il n'y 

a plus rien qui puisse empêcher la libération de l'humanité. C’est une question 

de temps et c’est scellé, car dans les Sphères les plus élevées, dans les 

consciences les plus élevées, c’est déjà terminé.  La fin est déjà connue. Nous 

ne courons plus aucun risque de destruction de l’humanité sur la planète.  

Ainsi la grille magnétique est désormais contrôlée et utilisée au nom de 

l'humanité par la LUMIÈRE, changeant l'inclinaison de l'axe ou refaisant cette 

nouvelle inclinaison qui existait auparavant. Cela permet aussi à la Lumière de 

venir, c'est pourquoi l'inclinaison se produit déjà, ou le changement d'inclinaison, 

car elle était inclinée et maintenant elle va retrouver son originalité.  

La LUMIÈRE, qui est plus puissante, entre également avec plus de force et cela 

détruit encore plus la grille. C’est libérer les consciences. Elle éblouit les 

consciences obscures qui ne supportent pas la LUMIÈRE. Ils ont donc créé des 

bunkers pour se cacher sous la Terre, car ils croient qu'en se cachant sous la 

Terre, ils pourront survivre lorsque le Flash arrivera. Mais c’est impossible, car 

ce Flash Solaire traversera également tout le centre intérieur de la Terre. 

Il n’y a aucun endroit en dehors de la croûte terrestre, ni à l’intérieur de la Terre, 

qui ne soit à l’abri de cette incidence de LUMIÈRE. Et c'est ce que nous avons 

vu récemment, dans lequel « quelqu'un », je ne citerai pas de noms ici, qui a 

officiellement annoncé dans les médias qu'il voulait élaborer un plan de 

plusieurs millions de dollars, évidemment pour lever des ressources, pour 

mettre un bouclier entre la Terre et le Soleil afin d'empêcher l'arrivée de la 

lumière solaire sur Terre, arguant que cela réduirait la température de la Terre.  

Il y a toujours une excuse pour chaque action, mais rien ne fonctionnera. Rien, 

absolument rien, ne changera ce qui est écrit, ce qui est défini et même ce qui 

est déjà conclu. Ainsi, les portails multidimensionnels qui sont disséminés dans 
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de nombreux endroits sur Terre, principalement à l'intérieur des pyramides ou 

sous les pyramides, sur ces lignes telluriques, où se trouvent les vortex, 

 et ailleurs, principalement dans les océans et au sein des océans, nous avons 

les cétacés qui ancrent l'énergie de la Terre à travers ces portails d'eau. Les 

cétacés sont directement connectés au portail Sirius. 

 

Fig 4.- Sirius 

 

Sans les cétacés, la Terre n’aurait probablement pas la fréquence nécessaire 

pour achever sa transition et son Ascension. Les cétacés ont fait un travail 

magnifique, c'est pourquoi ils vont terminer leur Mission. Beaucoup quittent déjà 

la planète Terre, car ils sont aussi des consciences et cela est clairement lié au 

changement de l'axe magnétique, qui est leur capteur, donc ils se perdent, se 

désincarnent et meurent.  Mais c’est parce que sa fin est également venue.  

Je ne sais pas si nous allons avoir des cétacés sur la Nouvelle Terre. Peut-être 

qu'il y a une autre conscience parce que celle-ci est en train de terminer ou a 

déjà terminé son travail. C'est donc une question de temps pour qu'ils 

retournent dans leurs mondes d'origine, évidemment, ou qu'ils adoptent une 

nouvelle conscience pour la Nouvelle Terre qui changera tout.  

Ces portails multidimensionnels communiquent désormais uniquement avec 

des mondes contrôlés par la Lumière. La Terre fait déjà partie de la Fédération 

Galactique des Mondes, car elle a été libérée de la main de ceux de l'Aucune 

Lumière et il y a maintenant un afflux d'Êtres de tous types et de toutes races, 

qui viennent ici en cette FIN DE CYCLE pour apportez quelque chose, que ce 

soit de la technologie, une aide magnétique ou simplement un booster pour 

terminer le nettoyage. 
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Fig. 5.- Fédération Galactique 

Ils sont tous là, sans aucune restriction. Certaines coordonnées manquent. 

Avant tout contact, nous aurons des nouvelles de leur existence. Nous devons 

comprendre qu'ils ont toujours été là depuis longtemps, même lorsqu'ils ont été 

empêchés de venir, ils étaient là, hors de l'atmosphère terrestre, attendant une 

opportunité. Nous n’avons donc jamais été abandonnés ici. Nous n'avons 

jamais été oubliés par le PLAN DIVIN. Nous n’avons traversé qu’une période 

difficile, celle où les ombres s’appropriaient la Terre et emprisonnaient 

l’humanité pour l’asservir.  

Ce temps de l'esclavage, de la dette et du travail, parce que c'est ce que ceux 

du sans lumière sont venus faire ici avec nous, ce temps touche à sa fin. C'est 

la fin de la ligne, donc les nouveaux systèmes qui viendront changeront tout ce 

que nous savons : les systèmes religieux, financiers, gouvernementaux, 

énergétiques, de santé, de transport, scientifiques,... quoi qu'il en soit. Tout va 

changer.  

Parce qu’ils avaient pris le contrôle des systèmes, tout être humain ayant une 

idée brillante ou découvrant une nouvelle technologie, si celle-ci n’était pas 

approuvée par le système, n’irait nulle part. C'est ce qui s'est passé avec Tesla. 

C'est ce qui s'est passé avec le scientifique médical nommé Wilhelm Rage qui 

a développé l'Organic Box, un prototype de lit médicalisé et avec tant de 

découvreurs, avec tant de technologies, d'énergie libre, de téléportation. Tout 

ce qui ne génère pas de bénéfices a été supprimé parce qu'il devait se 

soumettre au système, et nous avons vu récemment que toute personne, que 
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ce soit dans la religion, dans la politique, dans la science, dans la santé, dans le 

domaine éducatif, quiconque pense au le bien de l'humanité mais vraiment le 

bien qui n'est pas persécuté dans le récit. Parce que? Parce que le système 

s’oppose à la Matrice et que cette Matrice doit vraiment être complètement 

dissoute et elle est déjà en train de se dissoudre.  Il ne faudra pas longtemps 

avant que nous voyions la vérité, les révélations, l’Apocalypse. 

Nous vivons au temps de l'Apocalypse. Nous y sommes déjà. Cela ne tardera 

pas à se terminer et les cétacés rempliront leur mission. Ce ne serait pas une 

surprise s’ils disparaissaient, car nous verrons combien de races, d’espèces 

animales et végétales disparaîtront et d’autres émergeront. maintenant, en 

cette période de transition.  Au sein des nouvelles énergies de la Terre, nous 

voyons que dans les océans, outre les cétacés, il existe un autre grand 

potentiel qui n'a pas encore été révélé ou qui n'a pas été étudié, ou peut-être a-

t-il été étudié mais rien n'a été démontré, ce qui est quoi On l'appelle plancton.  

Le plancton est l’énergie la plus importante présente dans l’eau et n’a jusqu’à 

présent été utilisé pour rien. On dit que certaines races ou espèces de poissons 

se nourrissent de semis. Je ne sais pas, je n'ai pas cette information, je n'ai rien 

de scientifique ici et avec moi, je n'ai que ce qui m'est transmis par des 

consciences supérieures et parfois je ne sais même pas ce qu'est le plancton.  

Ils me disent que ce sont des organismes vivants qui flottent dans les eaux. Il 

peut s’agir d’êtres photosynthétiques ou d’objets luminescents, comme de petits 

animaux. Donc si vous enquêtez, vous découvrirez quelque chose sur la 

bioluminescence, c'est vrai si certaines choses existent, en fait tout ce qui 

existe est écrit quelque part pourquoi vous ne pouvez pas effacer tout ce qui est 

écrit, même si c'est vrai. Tant de gens voient des lumières au-dessus des eaux, 

dans les cascades, dans les forêts aussi, parfois ces lumières colorées qu'on 

voit sont celles du placton, surtout au-dessus des eaux. Mais comme nous le 

savons, les plantes contiennent beaucoup d’eau. Indépendamment de tout cela, 

certains éléments indiquent que, maintenant que nous sommes au dernier 

moment de la transition, nous saurons ce que sont réellement ces planctons et 

à quoi ils servent. Ils vont être très importants.  Nous n'avons pas encore plus 

d'informations canalisées, donc nous sommes dans l'attente mais je dirais que 

les indications nous disent qu'il s'agit d'une source d'énergie fondamentale que 

nous allons utiliser dans cette dernière période de transition pendant au moins 
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les 20 ou 30 prochaines années. jusqu’à la véritable fin de la transition 

planétaire en 2030. 

Donc, avec les nouvelles technologies, les nouvelles sources d'énergie et les 

nouvelles façons de vivre sur cette planète, nous allons aussi avoir quelque 

chose en rapport avec le plancton, cette énergie fantastique qui a toujours été 

là, attend son moment, tout comme nous l'attendons tous. notre dernière 

mission. Les animaux ont leur dernière mission. Les plantes ont leur dernière 

mission. La planète a sa mission finale. Les élémentaires ont leur dernière 

mission. Nous, humains, chacun a sa mission individuellement et collectivement 

aussi et il y a aussi les missions de nos frères Galactiques et tout cela fait partie 

du PLAN MAJEUR qui est un PLAN PARFAIT.  

QUE FAIRE LORSQUE L’ÉVÉNEMENT ARRIVE ? Alors, répondant également 

à la question initiale, je dirais tout d'abord : - n'ayez pas peur. Deuxièmement, 

vous saurez quoi faire. Vous serez inspiré, et si vous ne savez pas quoi faire, 

détendez-vous et vibrez, vibrez haut. Célébrez et faites la fête, car lorsque nous 

entendrons les sons de l'ÉVÉNEMENT, la fête aura déjà commencé. Ce sera 

un moment de célébration, pas de peur ou d’effroi. Il y aura de la peur et de 

l’effroi, certes, mais celles qui vibrent de peur et d’énergies denses.  

Vous ne ressentirez rien de négatif, au contraire tout sera positif, merveilleux, 

fantastique et alors, maintenant je vous laisse avec mon câlin de Lumière pour 

chacun de vous. 

Rappelez-vous que la Cinquième Dimension est un état vibratoire et que le choix de 

vibrer sur la NOUVELLE TERRE est personnel et implique un éveil interne, un 

processus d'élévation de sa propre fréquence vibratoire. C'est un voyage de 

découverte de soi et de connexion avec le Divin en chacun de nous, une transition vers 

un état d'Amour, d'Harmonie et d'Unité. Nous vous souhaitons des bénédictions dans 

votre vie.- 

Merci merci merci 


